
Giul ianova.  Costant in i :  DEBIT I  FUORI  B ILANCIO,
L’AMMINISTRAZIONE NON PUO’ SOSTITUIRSI ALLA MAGISTRATURA
CONTABILE. I RAPPRESENTATI CONSILIARI DELLA LEGA STUDINO
DI PIU’!

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

GIULIANOVA, 15/12/2020 -La politica è una cosa seria e, mai come in questo
momento, è necessario dimostri di agire in maniera equilibrata e
razionale, avendo di mira sempre l’interesse comune. In questo senso,
appare del tutto fuori luogo l’attacco dei consiglieri della Lega di
Giulianova, Pietro Tribuiani e Gianni Mastrilli, che in virtù del loro
ruolo istituzionale dovrebbero ben conoscere le procedure, anziché urlare
e strepitare, invocando azioni di pancia e facendo illazioni su presunte
“ingerenze politiche”. Non è ammissibile che due componenti dell’organo
consiliare ignorino le procedure per il riconoscimento dei debiti fuori
bilancio previste dal Testo unico degli enti locali, che li invito
caldamente a ripassare,per svolgere un’opposizione preparata e
costruttiva. Il Decreto Legislativo267/2000 stabilisce che l’organo
consiliare adotti i provvedimenti necessari per il ripianamento dei debiti
fuori bilancio (art. 193) e che, con deliberazione consiliare, gli Enti
locali riconoscano la legittimità dei debiti fuori bilancio derivanti da
sentenze esecutive(art. 194). Sempre ai sensi di legge (L. 289/2002, art.
23), i provvedimenti di riconoscimento di debito posti in essere dalle
amministrazioni pubbliche sono trasmessi per i controlli alla competente
Procura della Corte dei Conti e l’Amministrazione comunale non può certo
sostituirsi ad essa nel ruolo di Giudice! Tanto meno la legge consente
all’amministrazione il ruolo di magistratura inquirente, nello “scovare i
responsabili” come si sollecita nell’intervento dei due consiglieri, ai
quali piace parlare evidentemente per slogan privi di senso e di
qualsivoglia fondamento giuridico. Non è la prima volta che,
nell’ignoranza delle leggi(che come noto non “excusat”), i rappresentanti
locali della Lega si espongono a queste figuracce e, per il futuro, ci
auguriamo che il partito, nel rispetto dei suoi elettori, esiga maggiore
preparazione dei suoi esponenti presenti in Consiglio Comunale e che,
quantomeno, studino le carte e ripassino i fondamentali in materia di
ordinamento degli enti locali.
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Il Sindaco
di Giulianova

Jwan Costantini

Giulianova. Covid-19: 8 pazienti guariti e 19 positivi dall’11 al 14
dicembre

Si trasmettono i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo
riguardanti il numero dei cittadini giuliesi positivi al Covid-19.

Dall’11 al 14 dicembre si registrano 19 nuovi contagi.

Sono 8 i cittadini giuliesi guariti, a cui si aggiungono i 203 delle
precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato giovedì 17 dicembre.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto delle misure
di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della mascherina.

Giulianova.  Campagna di  screening  anti  Covid-19  a  Giulianova
Giorni, orari e postazioni di prelievo
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Si comunicano giorni, orari e postazioni di prelievo in cui verrà
effettuata la campagna di screening anti Covid-19 nella città Giulianova.

Il test rapido per la ricerca dell’antigene di SARS-Cov-2 verrà eseguito
dal 18 al 20 dicembre 2020, dalle ore 8.00 alle 18.00.

Sono state individuate quattro postazioni sul territorio giuliese, due
drive in e due per coloro che non possiedono un’autovettura o che
preferiscono raggiungere a piedi il punto di raccolta.

Le postazioni drive saranno collocate a Giulianova nord, nel parcheggio di
via Nervi, nei pressi della sede Anffas e nel piazzale antistante il
Santuario della Madonna dello Splendore a Giulianova Alta.

Altri due punti di prelievo verranno istituiti nel Quartiere Annunziata,
all’interno del PalaCastrum in via Treviso e al Centro Polifunzionale di
via Dei Pioppi.

Oltre alle postazioni fisse, domenica 20 dicembre, sarà messa a
disposizione dei cittadini impossibilitati a raggiungere i punti di
raccolta sopraelencati, una clinica mobile, che visiterà le frazioni
giuliesi secondo il seguente programma:

– Villa Volpe dalle ore 8.00 alle 9.00, in prossimità del ristorante
“Antica Brace”
– Colleranesco dalle ore 9.00 alle 11.30, nella piazza dietro alla scuola
elementare
– Villa Pozzoni dalle ore 11.30 alle 13.30, nella piazza adiacente il campo
di calcetto
– Giulianova Alta dalle ore 14.00 alle 16.00, nel parcheggio retro Stadio
“fadini”
– Case di Trento dalle ore 16.00 alle 17.00, nella zona ex scuola elementare

La campagna di Screening gratuito è aperta a tutti i cittadini residenti e
domiciliati nel Comune di Giulianova di età superiore ai 6 anni.

Per eseguire il test è necessario portare con sé la tessera sanitaria, un
documento di identità valido e il modulo di accettazione, corredato da
informativa sulla privacy, scaricabile sul sito del Comune di Giulianova,
disponibile presso le sedi comunali e, dalla giornata di domani, martedì
15 dicembre, reperibile anche all’interno degli esercizi commerciali della



città

In caso di risultato positivo il cittadino riceverà una chiamata da un
operatore sanitario entro 3 ore dal test.

Non può prendere parte al programma di screening chiunque abbia sintomi che
indichino un’infezione da Covid-19; chiunque sia attualmente in malattia
per qualsiasi altro motivo; chiunque sia stato testato recentemente ed è
in attesa di risposta; chiunque sia attualmente in quarantena o in
isolamento; chiunque abbia già programmato una data per un tampone; coloro
che sono in carico presso case di riposo, case di cura e strutture
residenziali; gli operatori sanitari che sono sottoposti a screening dalla
Asl.

Al via gli interventi di manutenzione sul manto stradale di Piazza
Dalla Chiesa a Giulianova.
Interventi di manutenzione sul manto stradale di Piazza Dalla Chiesa

interventi manutenzione asflato piazza dalla chiesa (3)
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interventi manutenzione asflato piazza dalla chiesa (1)

Sono partiti stamane i lavori di rifacimento dell’asfalto della piazza.

“Continua senza sosta la messa in opera del piano asfalti comunale –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – che, dopo via La Spezia, dalle prime
ore di questa mattina sta interessando Piazza Dalla Chiesa. Ringrazio per
l’impegno l’Assessore alla Manutenzione Giampiero Di Candido e gli uffici
comunali”.

Giulianova  Cardio-protetta  Consegnati  quattro  defibrillatori
portatili  alle  scuole  del  territorio

consegna defibrillatori pallini
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consegna defibrillatori di odoardo

Questa mattina il Sindaco Jwan Costantini, accompagnato dall’Assessore alla
Pubblica Istruzione Katia Verdecchia, ha consegnato 4 defibrillatori
portatili alle dirigenti scolastiche degli Istituti Comprensivi di
Giulianova.

L’iniziativa si inserisce nel progetto “Giulianova Cardio-protetta” che,
grazie alle donazioni di privati, associazioni ed enti si prefigge di
fornire una dotazione di defibrillatori nei luoghi pubblici della città.

Quattro apparecchi salvavita, donati della Banca di Credito Cooperativo
dell’Adriatico Teramano, verranno posizionati all’interno della scuola
primaria “Don Milani” e delle scuole dell’infanzia di via Mattarella,
media “Pagliaccetti” di Bivio Bellocchio e media “Pagliaccetti”
Annunziata.

La consegna è avvenuta alla presenza delle presidi Angela Pallini e Carmen
Di Odoardo all’interno delle scuole “V.Bindi” e “De Amicis” di Giulianova.

“Formuliamo ancora i nostri più sinceri ringraziamenti alla Banca di
Credito Cooperativo dell’Adriatico Teramano per la generosa donazione –
dichiara il primo cittadino – estendiamo così il progetto “Giulianova
Cardio-protetta” anche alla scuole del nostro territorio, puntando alla
formazione del personale scolastico tramite l’organizzazione di corsi
formativi sull’uso di tali strumentazioni salvavita , a cura dei
volontari, che ci impegneremo ad organizzare non appena sarà possibile
programmarli”.

Franco Arboretti, CASI COVID-19 A GIULIANOVA:  611  DI  CUI  381
ATTUALMENTE POSITIVI
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Franco Arboretti, Consigliere Comunale de Il Cittadino Governante

Qualche settimana fa sollecitai l’amministrazione comunale a fornire i dati reali su: casi totali, nuovi casi, guariti, ricoverati in
ospedale o in terapia intensiva, deceduti.

La completa informazione è un diritto dei cittadini. In questo caso poi contribuirebbe a responsabilizzare tutti nel tenere i
corretti comportamenti previsti dalle norme di prevenzione.

Ma il silenzio sui veri numeri della pandemia a Giulianova continua.

Sul quotidiano Il Centro del 9 dicembre è apparso il riepilogo dei contagi nei 305 comuni abruzzesi dall’inizio della pandemia:
Giulianova  figura  al  7°  posto  con  611  casi.  Considerato  che  nella  prima  ondata  i  casi  furono  22,  nella  seconda  ondata,
evidentemente, abbiamo avuto ben 589 casi, nel frattempo sicuramente aumentati. Di questi, sul sito covid19teramo.it
 viene riportato che gli “attualmente positivi” a Giulianova, riferiti al 10 dicembre, sono stimati in 381.

Tutto ciò ha messo sotto pressione il sistema sanitario locale: dalla medicina di base (solo tra i miei assistiti ho dovuto
seguire, finora, oltre 50 casi), ai reparti ospedalieri, rianimazione compresa. Sappiamo, inoltre, che purtroppo abbiamo avuto
vari decessi che hanno profondamente addolorato la nostra comunità.

Da medico dico che qualcosa non è stato fatto bene in questa città, a partire dai mesi estivi. E ci sono delle responsabilità. 
Ma di questo parleremo quando saremo fuori da questa drammatica fase.

Da questo momento, però, non ci possiamo più permettere di sbagliare. Tutti devono fare la loro parte, politici e cittadini.

Auspico, di nuovo,  un rapporto collaborativo fra la Giunta e la commissione sanità comunale.

Invito ad aderire  allo screening promosso dalla ASL: a Giulianova i test rapidi sulla popolazione verranno effettuati venerdì
18, sabato 19 e domenica 20 dicembre.

Rinnovo la proposta avanzata in consiglio comunale dal Cittadino Governante di fornire da parte del Comune mascherine
chirurgiche gratis ai cittadini con reddito ISEE inferiore a 20.000 euro, visto che esse vanno cambiate dopo 4 ore di utilizzo
perché risultino pienamente efficaci e ciò comporterebbe mensilmente una spesa significativa per le famiglie meno abbienti.

Concludo con un accorato appello alla coscienza di ciascuno: stiamo faticosamente riducendo il  numero dei contagi e
dobbiamo assolutamente continuare su questa strada per uscire dalla seconda ondata ed evitare la terza che in pieno
periodo  influenzale  sarebbe  più  che  drammatica.  Non  vanifichiamo  di  nuovo  i  risultati  che  stiamo  ottenendo  con
comportamenti  irresponsabili.  Possiamo ugualmente  vivere  lo  spirito  delle  imminenti  festività  evitando situazioni  che
potrebbero mettere  a rischio la salute nostra e dei nostri cari. Fra poche settimane inizieranno le vaccinazioni anticovid che
ci porteranno fuori da questa situazione critica nel corso del prossimo anno. Nel frattempo vanno fatti i necessari sacrifici per
evitare ulteriori sofferenze e perdite umane.

Giulianova 13 dicembre 2020



Franco Arboretti

Giulianova. #ilcurienonsiferma…incontro con l’Ambasciatore delle
Filippine

 

Nell’ambito del progetto Pcto (ex Alternanza Scuola Lavoro) Diplomacy Education®, gli studenti delle classi 4F e 5F del
Liceo Linguistico “M. Curie” di Giulianova il 10 dicembre hanno preso parte al primo meeting con la gradita partecipazione
dell’Ambasciatore delle Filippine, Domingo P. Nolasco.

“Il prestigioso progetto, che coinvolge circa 70 ambasciate e missioni permanenti all’ONU, è promosso dall’associazione
Global  Action  ed  è  finalizzato  alla  promozione  dell’educazione  civica  a  livello  internazionale  –  spiegano  le  professoresse
referenti Luisa Lombardi e Vanessa Ridolfi – La prima fase progettuale è consistita nell’adozione della nostra scuola da parte
dell’ambasciata delle Filippine, con la quale è stato avviato un percorso di scambio interculturale nell’ambito di una più
vasta rete internazionale (studenti, associazioni, ambasciate, istituzioni e organizzazioni).”
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Le  sessioni  di  lavoro  proposte  dall’Ambasciata  filippina  saranno  svolte  in  lingua  inglese  e  il  progetto  si  concluderà  a  fine
maggio con una visita ufficiale degli studenti in ambasciata e con il “Model United Nations” (MUN), ovvero una simulazione
delle Nazioni Unite a cui parteciperanno tutti gli studenti italiani e stranieri iscritti al programma.

“Il programma Diplomacy Education® collega il mondo degli studenti a quello della diplomazia costruendo un ponte tra la
comunità locale e quella internazionale – dichiara la Dirigente dott.ssa Silvia Recchiuti – e permetterà loro di incrementare le
proprie  conoscenze  in  ambito  sia  culturale  che  diplomatico.  Gli  studenti  più  meritevoli  saranno premiati  con  diversi
riconoscimenti durante la cerimonia finale presso le Nazioni Unite a Roma”.

Giulianova.  L’Amministrazione  comunale  ringrazia  i  titolari  di
“Braci&Grani Lab” per aver contribuito ad illuminare la città con
gli alberi natalizi

L’Amministrazione comunale ringrazia quei privati che, attraverso un
contributo economico, hanno partecipato ad far splendere la città con
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luminarie ed addobbi natalizi.

“In particolare oggi è doveroso ringraziare i titolari dell’attività
commerciale “Braci&Grani Lab” – dichiara l’Assessore al Commercio
Marco Di Carlo – che hanno contribuito a donare alla città il calore del
Natale, grazie ad una generosa donazione per l’installazione degli alberi
natalizi in città. Siamo grati ai cittadini virtuosi che, con il loro
amore per Giulianova, ci aiutano a rendere il nostro territorio più
luminoso ed ospitale, soprattutto durante queste festività segnate
dall’incertezza”.

Screening di massa in Provincia Di Teramo. Riunione del Centro
Operativo Comunale per delineare i dettagli tecnici da presentare
alla Regione Abruzzo

COC Giulianova
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COC GIULIANOVA

Il Comune di Giulianova si sta preparando ad ospitare la campagna di
screening di massa promossa dalla Regione Abruzzo, in coordinamento con le
Aziende Sanitarie Locali, che interesserà anche la Provincia di Teramo.
In questi giorni l’Ente si interfaccerà con la Regione Abruzzo per definire
i dettagli tecnici e procedere all’individuazione dei giorni e delle
postazioni dove effettuare i test.
Il test rapido per la ricerca dell’antigene di SARS-CoV-2 verrà eseguito
gratuitamente da personale del settore sanitario, in collaborazione con
l’Amministrazione comunale ed i volontari di Protezione Civile.
Lo screening è aperto a tutti i cittadini residenti o domiciliati a
Giulianova di età superiore ai 6 anni.
Non può prendere parte al programma di screening chiunque abbia sintomi che
indichino un’infezione da Covid-19; chiunque sia attualmente in malattia
per qualsiasi altro motivo; chiunque sia stato testato recentemente ed è
in attesa di risposta; chiunque sia attualmente in quarantena o in
isolamento; chiunque abbia già programmato una data per un tampone; coloro
che sono in carico presso case di riposo, case di cura e strutture
residenziali; gli operatori sanitari che sono sottoposti a screening dalla
Asl.
In mattinata si è svolta una prima riunione del C.O.C. (Centro Operativo
Comunale), coordinata dalla Vice Sindaco Lidia Albani con la
partecipazione del responsabile della funziona sanitaria, il dottor
Maurizio Panunzio, i volontari di Protezione Civile, Croce Rossa e
dell’Associazione “Il Dono di Maria”, per interfacciarsi
sull’organizzazione delle attività di supporto ai sanitari che eseguiranno
i tamponi ed individuare le postazioni.
Ad un primo confronto si è pensato di allestire quattro postazioni in
città, dove verranno collocati i punti di raccolta, di cui due “drive
through” per effettuare i drive test e due all’interno di strutture
comunali per i cittadini che non possiedono un’autovettura o per chi vorrà
raggiungere la postazione a piedi.
Le postazioni vedranno la presenza del personale sanitario, di quello
amministrativo messo a disposizione dal Comune di Giulianova e dei
volontari di Protezione Civile, Croce Rossa e Polizia Penitenziaria che
organizzeranno il presidio in modo da gestire al meglio le operazioni di
prelievo ed evitare che si creino assembramenti. I volontari



dell’Associazione “Il Dono di Maria” si occuperanno di fornire i pasti al
personale impegnato nelle operazioni di screening e di assistenza.
I cittadini che intendono effettuare il test rapido gratuito dovranno
portare con sé la tessera sanitaria e un documento d’identità valido. Per
velocizzare le operazioni è preferibile scaricare il modulo di
accettazione e l’informatica sulla privacy he verranno pubblicati sul
portale web del Comune di Giulianova e saranno reperibili presso tutte le
sedi comunali, e raggiungere la postazione dotati già dei documenti
compilati.
“Il Comune di Giulianova sta mettendo in atto tutte le procedure per
prepararsi al meglio ad ospitare la campagna di screening gratuito
promossa dalla Regione – dichiara la Vice Sindaco Lidia Albani – quella
che ci viene offerta dalla Regione è un’opportunità importante per la
nostra comunità che non deve essere sottovalutata. Ringraziamo sin da ora
il personale sanitario della Asl e tutti gli operatori che si offriranno
volontari, i volontari ed i dipendenti comunali che si metteranno a
disposizione. Dalla prossima settimana, ultimato il confronto con la
Regione, saremo in grado di fornire alla cittadinanza tutte le
informazioni sui giorni in cui lo screening verrà effettuato, con
comunicazione degli orari e delle postazioni”.

Nuova Tac esterna per l’Ospedale di Giulianova
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Ultimati gli interventi su nuovo ingresso per diversamente abili e
pavimentazioni esterne

E’ arrivata oggi all’Ospedale “Maria Santissima dello Splendore” di
Giulianova la nuova Tac esterna dedicata ai pazienti Covid o ai sospetti
tali.

Soddisfazione del Sindaco Jwan Costantini, il quale ringrazia la Asl di
Teramo, ed in particolar modo il Direttore Generale Maurizio Di Giosia e
il Direttore Sanitario Maurizio Brucchi, per aver mantenuto la promessa
siglata qualche settimana fa.

Ultimati anche gli interventi per la realizzazione di un nuovo ingresso per
gli utenti diversamente abili nel padiglione est della struttura sanitaria
giuliese, lavori fortemente voluti dal nostro insostituibile Antonio
Fusaro, oltre ai lavori sulle pavimentazioni degli accessi al nosocomio e
su quella del laboratorio analisi.

“Ringraziamo la Asl di Teramo per aver dotato il nostro ospedale di una tac
esterna, fondamentale per effettuare le diagnosi di polmonite
interstiziale nei pazienti Covid o sospetti tali – dichiara il primo



cittadino – e per aver portato a termine gli interventi programmati,
fornendo la struttura di un nuovo accesso facilitato per i cittadini
diversamente abili ed intervenendo sulle pavimentazioni esterne”.

In allegato foto del Sindaco Costantini con Assessore alle Politiche
Sociali Lidia Albani con la nuova Tac e all’ingresso dell’ospedale
giuliese, con uovo accesso per diversamente abili.


